

Le Sommet du Mercosur créé de nouvelles bases pour l'intégration latino-américaine



Parana, 18 décembre (RHC-PL) Les ministres des Affaires étrangères des pays membres du Mercosur, le Marché Commun du Sud, réunis à Parana, en Argentine, se sont accordés sur le fait que ce Sommet présidentiel constitue une nouvelle base pour l'intégration latino-américaine.

Les ministres des Affaires étrangères de l'Argentine, de l'Uruguay, de la Bolivie, du Paraguay et du Venezuela, ont dressé un bilan positif de ces débats, qui ont été dominés par une idée exprimée par Cristina Fernandez, qui a déclaré qu'il est impossible de s'intégrer au monde s'il n'y a pas d'intégration dans la région.

Les représentants des pays membres du Mercosur ont condamné la politique de sanctions économiques adoptée par le Congrès nord-américain contre le Venezuela et ont réaffirmé leur soutien à Buenos Aires concernant la souveraineté sur les îles Malouines et le conflit avec les fonds voutour.

Les ministres ont par ailleurs salué le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis et ils ont signalé qu'ils espèrent que ce pas important conduira à la levée du blocus imposé par Washington à notre pays depuis plus d'un demi-siècle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41383-le-sommet-du-mercosur-cree-de-nouvelles-bases-pour-lintegration-latino-america>



Radio Habana Cuba